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EL
CABALLITO

Comienza la pasarela en el

Congreso por el presupuesto
:##:: El próximo miércoles 20 de noviembre, la pa-
sarela de alcaldesy presidentes de órganos autó-

nomos dará inicio en el recinto de Doncelesy
Allende como parte de la discu-

sión porel presupuesto 2025.
Los primeros en acudir ante la
Comisión de Presupuestoy
Cuenta Pública, que preside la

morenista Valentina Batres,
serán los ediles, quienes, nosdi-

cen, aun cuando llevan apenas
poco más de un mesen el car-

Valentina go, ya tienen lista su carta de
Batres deseos. Los legisladores tam-

bién deberán considerar la par-
tida correspondiente para hacer frente la refor-
ma judicial en la Ciudad de México, además de
los proyectos emblema de la jefa de Gobierno.
Clara Brugada, como las Utopíasygarantizar los

programas sociales. Así que en esta ocasión las
cartas Santa Claus que llegarán al Congreso no

se ven fáciles de cumplir.

Tensa transición en Tlainepantla
Nos platican que Raciel Pérez Cruz, edil

electo de Tlalnepantla, cuestionó la actitud del
aún alcalde de oposición Mar-
co Antonio Rodríguez Hurta-
do. quien se ha negado a reco-

nocer el triunfo de Morena en

el municipio, ratificado por el
Tribunal Electoral del Estado de

México, e incluso le recomendó

que considere ir a terapia, pues
está disociado de la realidad.

Raciel Nos señalan que ante el rechazo
Pérez del aún alcalde de Tlalnepantla

de reconocer el triunfo de Ra-
ciel Pérez, no hubo mesas de trabajo para el pro-
ceso de entrega recepción en este municipio.

Van por recursos para el bienestar
animal en la CDMX
::::: A propósito del inicio de la discusión por el
Paquete Económico 2025, en el Congreso capitali-
no analizan reformar la Ley Orgánica de Alcaldías
de la Ciudad de México, a fin de que las demar-
caciones asignen por lo menos 2% de su presu-
puesto al bienestar animal. Nos señalan que aun

cuando son varios los legisladores que ven con

buenos ojos esta propuesta, sobre todo del PVEM,
hay quienes consideran que el porcentaje destina-
do a ello podría sobrepasar la capacidad de ejecu-
ción presupuestal en cada demarcación, como se-

naló la diputada del PAN Lizzette Salgado Vira-
montes. Quienes están a favor aseguran que di-
chos recursos permitirán atender temas como la

población de animales en situación de calle, con-

trol de enfermedades zoonóticas, así como el de-

sarrollo de clínicas veterinarias, esterilización e

impulso la adopción.
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CDMX: exigen
descongelar
iniciativa de ley
sobre aborto

"Ya plantearon que no

se va a discutir", dice la

jefa del Ejecutivo federal

EMIR OLIVARES, ARTURO

SANCHEZYELBA BRAVO /P24

QUEDARÍA EN LA LEY DE SALUD, AFIRMA LA PRESIDENTA

Despenalización total del aborto en

CDMX yano se discutirá: Sheinbaum
La coordinadora morenista en el Congreso
local aseguró el jueves que la iniciativa
de su bancada no irá a la congeladora

EMIR OLIVARES Y

ARTURO SÁNCHEZ

La presidenta Claudia Sheinbaum
Pardo señaló que tiene entendido

que "ya no se va a discutir" en el

Congreso de la Ciudad de México
el dictamen para la despenaliza-
ción total delaborto.

Al preguntársele ayer en la
conferencia matutina del pueblo
en PalacioNacional en torno a la

polémica por el hecho de que los
legisladores locales decidieron re-

tirar eldictamen, lamandataria se

refirió de forma breve al asunto.
"Entiendo que lo que están

planteando es que no quede en

el Código Penal, sino en la Ley de
Salud, pero también entiendo que
ya plantearon que ya no se va a

discutir", señaló sin proporcionar
más detalles.

El miércoles pasado, en medio

de la controversia que generó la

propuesta para que el aborto sea

despenalizadototalmenteen la ca-

pital del país, diputados del Con-

greso local decidieron bajarla sin

que haya una fecha para que sea

discutida en el pleno.
Uno de los sectores que más se

ha expresado en contra del dicta-
men es la Iglesia católica.

Como reportó La Jornada, la
promotora de la iniciativa, la dipu-
tada YuririAyala (Morena), explicó
que aun cuando la propuesta fue
suscrita a nombre del grupo par-
lamentario de su partido, existen
dudas entre algunas legisladoras
de la misma bancada.

Esto porque "en territorio se

enfrentan apreguntas de la gente
sobre si el partido está a favor de

que se aborten a los bebésminutos
antes de nacer",escenario que des-
mintió,ya que sólo 15 por ciento de
las mujeres interrumpe su emba-

razo después de las 12 de semanas

de gestación y es porcuestiones de

salud, pobreza e incluso violencia
sexual.

Comentó que si bien es cierto

que ve "buena disposición" en mu-

chos legisladores legisladoras de
su partido, "en algunos casos les
surgen dudas".

La diputada destacó que es la
cuarta vez que propone la despe-
nalización del aborto en laCiudad
de México y es la primera que se

avanza hasta la dictaminación en

comisiones, por lo que confió en

que se discuta ante el pleno antes
de queconcluya el periodo ordina-
rio de sesiones.

Ante las exigencias de agrupa-
ciones feministas y de la llamada
MareaVerde, la coordinadora de la
fracción de Morena en elCongreso
local, Xóchitl Bravo, aseguró que
esta reforma no se quedará en la

congeladora.


